

VITA Dirk Steffes



Name: Dirk Steffes

Funktion: Geschäftsführer

Geboren: 1968 in Marburg

Geschäftsfelder: Vertrieb/Vertriebsmanagement, Personal, Unternehmenskommunikation, Investor Relations, Politik, Lobbyarbeit

Dirk Steffes verfügt über langjährige internationale Managementenerfahrung in der Logistik- und Bahnbranche. Zu seinen beruflichen Stationen zählen unter anderem Führungspositionen bei Mars Inc., TX Logistik, Mitsui Rail Capital Europe und DB Cargo. Zudem war er in mehreren Aufsichtsräten bei Infrastrukturunternehmen im Eisenbahnsektor sowie in beratender Funktion für den Infrastrukturinvestor Swiss Life Asset Managers tätig. Steffes hat ein Studium der Betriebswirtschaftslehre in Deutschland und den USA absolviert.

English version:

Dirk Steffes has many years of international management experience in the logistics and rail sectors. His career highlights include senior management positions at Mars Inc., TX Logistik, Mitsui Rail Capital Europe and DB Cargo. He has also served on several supervisory boards of infrastructure companies in the rail sector and in an advisory capacity for the infrastructure investor Swiss Life Asset Managers. Steffes studied business administration in Germany and the USA.

VITA Dirk Steffes

Juni 2026 bis heute

Kombiverkehr GmbH & Co. KG, Geschäftsführer

Apr. 2025 – Mai 2026

TX Logistik AG, Berater, Vorstand Vertrieb

Feb. 2023 – März 2026

Swiss Life Asset Managers, Senior Advisor

Feb. 2023 – Jan. 2025

HELROM, Mitglied des Aufsichtsrats

2019 – 2025

Radia, Inc., General Manager Europa

2013 – 2019

DB Cargo AG, Senior Vice President Intermodal Sales

Leiter Netzwerkvertrieb und internationale Korridore

2011 – 2013

TX Logistik AG, Vorstand Vertrieb, stellv. Vorstandsvorsitzender

2008 – 2011

Mitsui & Co., Ltd., Geschäftsführer & Chief Operating Officer

2006 – 2008

TX Logistik AG, General Manager Produktion

2003 bis 2006

Mars Inc., Market Manager, D-A-CH

1997 bis 2002

CargoLifter Network GmbH, Geschäftsführer